

**ABSTRAK**

Muh Sholihuddin NIM : 111457, dengan judul “*Studi Analisis Implementasi Metode Ceramah Pada Muatan Lokal Kitab Rubdatut Tafsir Dalam Meningkatkan Prestasi Pelajaran Al-Qur’an Hadist Di Mts Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Menawan Gebog Kudus 2016/2017*”. Skripsi, 2018, Institut Agama Islam Negeri Kudus. Pembimbing : Drs. H. Ahmad Fauzan, M.Ag

Tujuan penelitian yang termuat dalam judul “pelaksanaan studi analisis implementasi metode ceramah pada muatan lokal kitab rubdatut tafsir dalam meningkatkan prestasi pelajaran Al-Qur’an Hadist di Mts Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Gebog Menawan Kudus 2016/2017” adalah (1) sebagai untuk mengetahui pelaksanaan metode ceramah pada muatan lokal kitab Nubdatut Al-Tafsir di Mts Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Gebog Menawan Kudus. (2) Untuk mengetahui pelaksanaan kitab Nubdatut Al-Tafsir dalam meningkatkan prestasi pelajaran Al-Qur’an Hadist di Mts Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Gebog Menawan Kudus 2016/2017. (3) Untuk mengetahui pelaksanaan metode ceramah kitab Nubdatut Al-Tafsir dalam meningkatkan prestasi belajar siswa pada pelajaran Al-Qur’an di Mts Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Gebog Menawan Kudus 2016/2017.

Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Pendekatan kualitatif disebut juga dengan pendekatan investigasi karena biasanya peneliti mengumpulkan data dengan cara bertatap muka langsung dan berinteraksi dengan orang-orang di tempat penelitian, Penelitian mengambil lokasi di MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Menawan. Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Kemudian analisis data dilakukan dengan beberapa langkah, yaitu pengumpulan data, mereduksi data yang telah terkumpul, mendisplay data-data secara sistematis dan mengambil kesimpulan dengan memverifikasi mana data yang lebih mendalam dan melakukan penyempurnaan guna mengambil kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini yaitu : Dalam penentuan bahan pengajaran madrasah sangat memperhatikan kesesuaiannya dengan perkembangan dan kebutuhan peserta didik, sesuai dengan tujuan diadakannya kurikulum muatan lokal keagamaan di MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Gebog Menawan Kudus yaitu untuk melestarikan budaya pesantren dan membekali siswa dengan ilmu agama dan ilmu umum secara seimbang, Muatan lokal keagamaan yang di ajarkan di MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Gebog Menawan Kudus bahan atau isi pengajaran kurikulum muatan lokal keagamaan diadopsi dari pondok pesantren salaf yang disusun secara sistematis. Faktor pendukung implementasinya: Berangkat dari penelaahan model pembelajaran kitab Nubdatu Al-Tafsir di MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Gebog Menawan Kudus yang murni berdampak pada rendahnya pemahaman siswa terhadap materi dan pembelajaran yang membosankan. Pengadaan ekstrakurikuler pengajian kitab Nubdatu Al-Tafsir Sebagai langkah pendukung untuk pengembangan tingkat penguasaan siswa terhadap materi pembelajaran kitab Nubdatu Al-Tafsir di kelas, Lingkungan yang religius di MTs

Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Gebog Menawan Kudus berada di kawasan desa Menawan yang religious, Dukungan orang tua selain lingkungan yang religious, dukungan orang tua terhadap pembelajaran kitab Nubdatu Al-Tafsir di MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Gebog Menawan Kudus memiliki peranan penting, Kendala pembelajaran penerapan pembelajaran kitab Nubdatu Al-Tafsir dengan metode ceramah di MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Gebog Menawan Kudus Masih banyak siswa yang memiliki kemampuan menulis dan membaca tulisan Arab pegon yang rendah, khususnya bagi siswa kelas IX dan belum pernah mengikuti pengajian kitab Nubdatu Al-Tafsir sama sekali

Kata Kunci : Metode Ceramah, Muatan Lokal, Kitab Rubdatut Tafsir Dalam Meningkatkan Prestasi Pelajaran Al-Qur'an

